Allgäu: Ausgezeichnete Wege für Radler Gleich zweifach zeichnete der ADFC die Qualitätradsregion

Schlosspark aus: Je fünf Sterne gab es für die ADFC-RadReiseRegion "Schlosspark im Allgäu" und die ADFC-Qalitätsradroute "Schloss-

parkradroute im Allgäu". Die Kriterien für eine Auszeichnung sind streng: Die Wege müssen zwischen 25 und 65 Kilometer lang und bestens ausgeschildert sein, Serviceleis-

tungen wie Radverleih und die Anbindung an Bus und Bahn bieten sowie ein Thema haben, das auf der Route erlebbar ist. Die elf Regionalrouen des "Schlossparks im

Allgäu" führen vor allem Genussradler u. a. auf dem "Emmentaler Radweg" oder der "Panoramarunde" quer durch den Schlosspark, die Qualitätsradroute der RadReise-

Region. Auf 219 Kilometern, aufgeteilt in fünf Etappen, lässt sich die Region mit Burgen und Schlössern, historischen Städten, Seen und Bergen er-radeln. Der Schlosspark ist einer von neun Erlebnisräumen und Teil des Streckenverlaufs der "Radrunde Allgäu". (li)